

## Campaña solidaria de recogida de juguetes



La Delegación Central de Alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha ha desarrollado una campaña solidaria de recogida de juguetes coincidiendo con las fiestas navideñas. Además de reunir los artículos aportados por los ciudadanos de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo, las delegaciones de alumnos de cada campus aportaron 600 euros para adquirir juguetes con el objetivo de llegar al mayor número posible de familias.

La iniciativa, presentada con el eslogan de *Por una Navidad de Sonrisas*, ha obtenido una excelente respuesta popular, lo que se ha traducido en unas fiestas más felices para muchos niños sin recursos.

### Breves

#### ■ Jornadas de integración laboral en la Facultad de Químicas

La Facultad de Ciencias Químicas y la Asociación Castellano-manchega de Ingenieros Químicos (ACMIQ) han celebrado en el Campus de Ciudad Real la segunda edición de las Jornadas de Integración Laboral, una actividad que ha servido para explorar las salidas profesionales de estos titulados, un colectivo que presenta un elevado índice de inserción laboral. En el encuentro, inaugurado por el vicerrector de Profesorado, Pablo Cañizares, participaron representantes de empresas como el Aeropuerto de Ciudad Real, Alquimia, Aquagest o Elcogás. Además, intervinieron el decano de la Facultad, Antonio Antiñolo, la vicepresidenta de la ACMIQ, María Luz Sánchez; el vicedecano de la titulación de Ingeniería Química, Manuel Andrés Rodrigo; y el director del Departamento de Ingeniería Química, José Luis Valverde.

#### ■ Liga de debate en la Facultad de Económicas y Empresariales de Albacete

El Decanato de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete ha celebrado una liga de debate con el objetivo de que los alumnos muestren sus competencias en aspectos tales como la oratoria, la distribución de tareas, el trabajo en grupo y la investigación, considerados éstos fundamentales, en la actualidad, ante el Espacio Europeo de Enseñanza Superior. Cuatro equipos han participado en esta primera liga interna, que se ha centrado en asuntos como la publicidad, la centralización o descentralización y la inmigración. El primero de los debates, dos a dos, se realizará el miércoles, día 21 de noviembre, quedando los dos restantes, para los días 12 y 14 de diciembre respectivamente.

#### ■ Maratón de Donación de Sangre en el Campus Histórico de Toledo

Alumnos, personal docente e investigador, personal de administración y servicios y toledanos en general han participado en el primer Maratón de Donación de Sangre del Campus Histórico de Toledo, promovido por la Asociación Popular de Estudiantes Universitarios (APEU) y la Hermandad de Donantes de Sangre de Toledo dentro de un conjunto de acciones solidarias de cara a la Navidad. Tanto los representantes de la APEU, Carlos García y Ramiro Losada, como la secretaria general de la Hermandad, Begoña García, realizaron un llamamiento masivo a la donación con el objetivo de alcanzar las cien bolsas para el Banco de Sangre del Hospital Virgen de la Salud, que actualmente, y debido al incremento de las necesidades, no es capaz de autoabastecerse.

### Abierto el plazo de inscripción para la II Olimpiada de Informática de la región

La Escuela Politécnica Superior de Albacete junto con la Escuela Superior de Informática de Ciudad Real han abierto el plazo de inscripción para la segunda edición de las Olimpiadas de Informática, dirigidas a los estudiantes de Secundaria de Castilla-La Mancha. Los interesados en participar en el certamen pueden dirigirse a la página web <http://olimpiadas.albacete.org>, con el único requisito de que se trate de equipos formados por alumnos de institutos castellano-manchegos.

La organización ha establecido tres categorías de concurso, orientadas a diferentes estudios de Secundaria y con reglas adaptadas a cada uno de ellos. Por un lado, se encuentra la Olimpiada de Informática para Bachillerato y la Olimpiada para Ciclos Formativos, que están abiertas a todos los alumnos que cursen estos estudios en cualquiera de sus modalidades; y por otro, la Feria de Ideas, que estará abierta a todos los alumnos tanto de Bachillerato como de los Ciclos Formativos.

En la edición anterior de las Olimpiadas participaron más de 250 alumnos de la región.